



# Senador Francisco Chahuán desmiente supuesto enroque electoral con Andrés Celis: "No he pensado en ser candidato a Diputado"



**L**uego de informaciones de prensa que aseguraban que el senador **Francisco Chahuán** y el diputado **Andrés Celis** harían un enroque de cara a la Elección Parlamentaria de noviembre; es decir, que el primero competiría por la Cámara Baja y que el segundo lo haría por la Cámara Alta, uno de los protagonistas de esta historia salió a desmentirlo. Y es que después de conocer lo publicado por la prensa de papel regional, el senador Chahuán indicó a **Puranoticia.cl** que **"yo estoy 100% concentrado en terminar mi período como Senador**, donde hemos logrado sacar adelante decenas de leyes que favorecen a los chilenos y a los vecinos de la Región de Valparaíso".

Y por si a alguien le quedaban dudas, el legislador de Renovación Nacional (RN) fue enfático en decir que **"no he pensado en ser candidato a Diputado"**. Un hecho que no hay que olvidar

es que fue justamente **Francisco Chahuán uno de los autores de la reforma constitucional que derivó en que se pusiera límite a las reelecciones de autoridades**, fijando en 12 años (máximo tres periodos) la de Diputados, Alcaldes y Concejales; y en 16 las de Senadores (dos periodos).

Ahora, respecto al otro apuntado en el artículo periodístico de El Mercurio de Valparaíso, **Andrés Celis, vale recordar que renunció en noviembre del año pasado a RN para tener la libertad de poder entablar acciones legales como querellas**, tal como lo hizo tras presentar un recurso relacionado al caso Monsalve y el rol de otras autoridades. En ese sentido, el senador Chahuán dijo a **Puranoticia.cl** que **"no me cabe ninguna duda que Andrés Celis volverá a ser candidato por RN, ya sea al Senado o a la Cámara"**.

De igual forma, el congresista que va a cumplir 16 años de trabajo en

**Informaciones periodísticas regionales apuntaban a que el Senador competiría por la Cámara Baja y que el Diputado buscaría un cupo en la Cámara Alta, situación que fue descartada.**

la Cámara Alta sostuvo que **"en estos momentos mi principal y única preocupación es lograr cerrar el ciclo como Senador y lograr concretar todos los proyectos que por años he venido impulsando y que puedan significar una mejora en la vida de muchos chilenos**. Sacar adelante la Ley de Enfermedades Raras y Poco Frecuentes, por ejemplo, o la reforma a la salud que tanto se necesita para enfrentar de manera concreta las listas de espera; el nuevo Sistema de Evaluación Ambiental; apurar los proyectos sobre emergencias e incendios, entre tantos otros". También subrayó que **"estoy y estaré concentrado en esas tareas y**

**en seguir apoyando a los damnificados por el megaincendio"**. Finalmente manifestó que en la Región de Valparaíso **"existen excelentes candidatos al Senado, como los actuales diputados Celis, Flores y Longton, quienes estoy seguro harían una tremenda labor**. En este minuto, yo prefiero darle prioridad a seguir trabajando con el mismo ahínco para dar respuesta a las necesidades más urgentes que la ciudadanía requiere, porque han sido años complejos, con falta de seguridad, nula inversión, problemas de empleo y con una inacción marcada por parte del Gobierno".